



TEAM LES CYCLISTES DU CŒUR RAPPORT D'ACTIVITE 2022

Bonjour à toutes et à tous,

Je vais maintenant vous détailler le rapport d'activités 2022 du TEAM.

I. REUNIONS :

Nous nous sommes réunis 5 fois dans l'année pour les différentes préparations (projets, manifestations, dons, etc...) :

- ✓ le 24 février,
- ✓ le 19 mai,
- ✓ le 23 juin,
- ✓ le 25 août,
- ✓ le 20 septembre.

Et une fois à l'extérieur (OBLINGHEM) pour préparer la marche nocturne du 23 septembre :

- ✓ le 01 septembre.

II. MANIFESTATIONS :

Pour 2020-2021, nous sommes sur deux années blanches concernant les manifestations à la suite du COVID avec confinement global en premier lieu et ensuite par zone géographique, et enfin un protocole sanitaire exigeant.



En 2022, nous avons à nouveau pu organiser nos manifestations. Elles étaient au nombre de 3 :

- ✓ AMETTES, 5^{ème} souvenir Benjamin MORIEUX sur les pas de St Benoit LABRE, le 13 mars,
- ✓ HURIONVILLE, la BM, le 05 juin,
- ✓ ALLOUAGNE, LES BENJI'DAYS, le 01 et 02 octobre.

LES BENJI'DAYS à ALLOUAGNE étaient organisés par les CYCLISTES DU COEUR et les deux autres par la TEAM.

III. DONS DE NOTRE ASSOCIATION CARITATIVE :

Pour information, même si aujourd'hui nous sommes réunis à l'Assemblée Générale du TEAM LES CYCLISTES DU COEUR, n'oublions pas les différents dons de l'association caritative des CYCLISTES DU COEUR. Sachant que pour les deux associations, l'une n'allant pas sans l'autre, nous avons, cette année, reversé (ou vont être reversés) 4 dons qui sont les suivants :

- ✓ le Service de médecine néonatale du Centre Hospitalier d'ARRAS : un projet décoration du service avec l'illustratrice Série GOLO, don qui a été remis le mardi 11 octobre,
- ✓ le Service pédiatrique du Centre OSCAR LAMBRET à LILLE, en attente d'une date
- ✓ le Service pédiatrique et néonatal du Centre Hospitalier de la Région de SAINT-OMER (HELFAUT) : achat de matériel pour mettre en place des ateliers de portage pour les parents (2 poupons « David », 1 coussin d'allaitement, 1 miroir de plain-pied, 1 table à langer, 1 porte bébé de chez Limas, 1 transat), en attente d'une date. Nous avons eu quelques nouvelles concernant CHRISO, mais la dame qui s'occupe actuellement de ce projet, est en formation. Elle me renvoie vers d'autres personnes. Je dois donc leur téléphoner pour confirmer une date.
- ✓ le Service pédiatrique du Centre Hospitalier de MAUBEUGE : projet d'achat ou location de casques de réalité virtuelle d'hypnose médicale ou projet d'embellissement du couloir du service de néonatalogie. Cela dépendra du devis pour la location des casques virtuels dont ils n'ont pas encore eu le retour. On est en attente d'une date.

Et nous avons pu enfin remettre un don de l'année 2020-2021, qui n'avait pu être distribué jusque maintenant, nous nous y sommes rendus le mercredi 21 septembre avec Philippe, Marion et Charles :



✓ L'Institut CALOT à BERCK-SUR-MER et le service orthopédique pédiatrique, qui a pour projet d'embellir l'entrée, le couloir d'accueil ainsi que le grand couloir de service. Et ils ont encore bien d'autres projets en tête.

En global, depuis 2016, 30 000 € auront été reversés à ces différents services pédiatriques d'ici la fin 2022.

Soyons fiers, nous bénévoles, de ces dons, en direction de ces enfants malades de notre région.

IV. **AIDE AUX DONNS** :

Cette année, nous avons eu le plaisir de recevoir quelques dotations, je n'entrerai pas dans le détail, mais nous tenions à les remercier, tel que :

- ✓ Pascal PLAISANT, qui a une nouvelle fois ouvert son jardin au public, et qui a fait une vente de plantes lors des BENJI'DAYS. Pascal est un grand soutien, il est seul décisionnaire de ses actions pour nous venir en aide. Il a déjà de nouvelles idées pour l'année prochaine.
- ✓ le Grand Prix d'Isbergues,
- ✓ le Club Cycliste de GUARBECQUE.
- ✓ et d'autres dons multiples.

V. **SEPTEMBRE EN OR** :

Comme tous les ans, le Centre Oscar Lambret nous convie à participer à son défi du mois de septembre, étant le mois des défis pour les cancers pédiatriques.

Cette année, le défi était de réaliser le plus de kilomètres possibles sous forme d'équipes. Nous sommes devenus des « Super-héros »

Nous avons créé notre équipe « les Cyclistes du Cœur », qui a réalisé un total de 9 411 km, que ce soit en solo, duos, ou plus, que ce soit en roulant, en marchant ou en courant. Sachant que 2 000 km (participations et dons) y ont été ajoutés grâce à la marche nocturne d'OBLINGHEM.



Cela n'engage en aucun cas l'association, puisque ce sont des défis personnels réunis dans une même équipe et relayés sur la page « Septembre en or ».

Je vous remercie toutes et tous pour votre attention, pour votre présence. Je vais maintenant laisser la parole à Romain pour le rapport financier.